



← cliquez !



GUY DE MAUPASSANT

Newsletter du LFGDM

novembre 2023



Inauguration de la 1ère édition du UK forum par le Consul Général du Royaume-Uni au Maroc

Nous avons eu l'honneur de recevoir le Consul Général de l'Ambassade du Royaume-Uni au Maroc, Monsieur Tom Hill, à l'occasion de l'inauguration du 1er forum d'orientation dédié aux études supérieures en Grande Bretagne, organisé par le Lycée Français Guy de Maupassant en partenariat avec l'Ambassade du Royaume-Uni au Maroc. Cet événement est une opportunité unique donnée à des élèves d'un établissement d'enseignement français au Maroc de pouvoir échanger avec des universités britanniques prestigieuses en les recevant directement dans leur établissement.



Objectif Orientation

En parallèle du 1er forum 100% UK, nos élèves lycéens ont eu un mois de novembre placé sous le signe de l'orientation ! Ils ont pu participer samedi 11 novembre au deuxième salon des études hors de France organisé par le LFGDM. A cette occasion, plus d'une vingtaine d'établissements du Maroc, du Canada, d'Espagne et de Suisse sont venus à la rencontre des élèves de première et de terminale. Puis c'est à Rabat qu'ils se sont rendus pour participer au salon Avenir France organisé au Sofitel de Rabat par le SCAC de l'Ambassade de France, une belle opportunité pour eux de découvrir les formations et les parcours de l'enseignement supérieur français.



2 1 3



2 1 3



3ème édition du Cross

La 3ème édition du Cross du LFGDM s'est déroulée dans la joie et la bonne humeur lundi 13 novembre. Plus de 1500 élèves, du CM2 à la Terminale, accompagnés de leurs enseignants et des personnels éducatifs ont parcouru à plusieurs reprises (2 pour les plus jeunes, 4 fois pour les plus grands) les 880m du circuit.

Une cérémonie de remise de médailles a récompensé les 3 premiers élèves arrivés à l'issue de chaque course filles/garçons, et selon la catégorie d'âge.

Un grand merci à l'équipe d'EPS, pilotée par Mme Serres, présidente de l'Association Sportive, pour la parfaite organisation. Un grand merci à notre association de parents d'élèves APEMA pour le réconfort apporté à nos jeunes athlètes (eau, fruits et café) et au CAFC pour la mise à disposition de ses installations dont son parcours santé.



Academic Olympics à Paris

Les élèves du Lycée Français Guy de Maupassant ont eu l'extraordinaire opportunité de participer au Globeducate Academic Olympics à Paris. C'est une aventure éducative exceptionnelle, 100% en langue anglaise, qui réunit les collégiens des 25 écoles Globeducate participantes, venants du monde entier.

Les équipes ont vibré au rythme du challenge Robotique, d'épreuves de Sciences, de défis Mathématiques, de course d'orientation à travers les plus beaux monuments de Paris et d'une extraordinaire cérémonie de remise des prix à la Sorbonne. Les élèves ont été en effervescence tout au long de la semaine, affinant leurs stratégies pour ces défis académiques uniques. Une expérience exceptionnelle dont ils se rappelleront toute leur vie.

Arts competition



Notre établissement a participé au concours artistique de Globeducate, un événement majeur qui met en compétition les 55 établissements du réseau dans le monde entier!

Bravo aux deux gagnantes du prix établissement, catégorie photo et catégorie peinture, qui concourent au prix final du concours artistique Globeducate sur le thème des "Reflets" (Reflections).

Dans la catégorie peinture (collège), c'est Meriem Hamdaoui de 5e2 qui a remporté le prix établissement avec son œuvre La Tristesse.

Dans la catégorie photographie (lycée-option art), c'est Rym Amrani Hanchi de 1ere G2 qui a remporté le prix établissement avec son œuvre La Bulle.

Les résultats finaux seront annoncés le 8 décembre prochain.





Sensibilisation sur le harcèlement scolaire

Des séances de sensibilisation au harcèlement scolaire ont eu lieu dans toutes les classes de 6ème animées par Mme Astier, CPE, ainsi que Mme Bensouda, psychologue scolaire en présence du professeur principal. Moment d'échange pour mieux comprendre le harcèlement sous ses différentes formes, ce qui a permis de libérer la parole de certains élèves, d'identifier les personnes référentes à qui se confier et de trouver tous ensemble des solutions pour mieux accompagner nos élèves et lutter contre ce fléau qui est le harcèlement à l'école.

Visite de l'Ambassade du Mexique

Les élèves de la classe d'espagnol de TG3 ainsi que leurs professeurs Mme Gourra et M. Benhmidane ont eu l'honneur de rencontrer Madame l'Ambassadrice du Mexique au Maroc et Madame la Consule du Mexique au Maroc. Ils ont pu également visiter l'Ambassade et rencontrer les personnes qui y travaillent. Cela a été l'occasion pour eux d'en apprendre plus sur le Mexique.

Les élèves ont ensuite découvert d'autres aspects de la capitale marocaine: La Tour Hassan -réalisation de l'architecte qui a également conçu la tour de la Giralda de Séville- puis la Kasbah des Oudayas.



Happy Halloween !

Le 8 novembre, notre école s'est transformée en un environnement captivant aux couleurs d'Halloween. Nos élèves se sont prêtés au jeu en revêtant une diversité de costumes imaginatifs, créant une atmosphère visuellement percutante dans notre établissement. Des sorcières et sorciers aux super-héros et aux monstres effrayants, les couloirs résonnaient de rires et de joie alors que des costumes créatifs défilaient.

Nous exprimons notre gratitude envers tous ceux qui ont contribué à faire de cette célébration d'Halloween au Lycée Français Guy de Maupassant un succès retentissant.

Dates à retenir en décembre



6 au 15 décembre

Conseils de classe du Collège et Lycée

11 au 16 décembre

Remise des livrets à l'école primaire

18 et 19 décembre

Remise des bulletins scolaires du premier trimestre (Collège et Lycée)

18 décembre

Journée mondiale de la langue arabe

18 au 22 décembre

Stage d'observation en entreprise pour les élèves de 3ème

Vendredi 22 décembre

Début des vacances de fin d'année (après les cours)